

Betreff:

Rathenauplatz

Antragstext:

Die Nordsüdachse, die mitten durch Biebrich verläuft, wird von zwei Parkanlagen unterbrochen, die den Bürgern als Raum zum kurzfristigen Verweilen und Entspannen dienen sollen: Die Robert-Krekel-Anlage und den Rathenauplatz. Die Robert-Krekel-Anlage wurde gerade erst unter Beteiligung mit erheblichen eigenen Verfügungsmitteln des Ortsbeirats Biebrich und zur Freude der Bürger neu gestaltet und erfüllt ihren Zweck. Nun ist es Zeit, den Rathenauplatz in Angriff zu nehmen. Deshalb wird der Magistrat gebeten, ein Konzept für eine schönere Gestaltung des Rathenauplatzes zu erarbeiten und dem Ortsbeirat vorzustellen.

Eine Beteiligung des Ortsbeirats im Rahmen der Möglichkeiten wird in Aussicht gestellt.

Wiesbaden, 22.09.2009